

**1 Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie der Beschlussfähigkeit**

Susanne Baumann eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung der Gemeindevertretung, begrüßt alle Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. Anschließend verliest sie folgende Stellungnahme zu dem Artikel der LN vom 15.08.25:

Hiermit teile ich mit, dass ich mich von dem o.a. Artikel deutlich distanziere. Weder hat die Gemeinde das Thema Windkraft aufgenommen noch sind mir konkrete Planungen bekannt.

Bisher ist vom Land auf unserem Gemeindegebiet eine Vorrangfläche ausgewiesen. Das habe ich im letzten Rundbrief bekannt gegeben. Die entsprechenden Landeigentümer haben sich zum Teil in Kooperation mit der Firma GP Joule mit sogenannten Optionsverträgen beschäftigt.

Auch das ist nur eine Tatsache, die ich bereits auf einer der letzten GV-Sitzungen mitgeteilt habe. Die Information von Manfred Wulf in den LN stammt ausschließlich von ihm selbst und hat mit mir als Bürgermeisterin nichts zu tun. Der Aufsichtsrat und Vorstand der Heizhütte werden zu diesem

**Niederschrift  
über die Sitzung der Gemeindevertretung Klinkrade  
am 16. September 2025 im Feuerwehrhaus**

Thema am 08.10.25 zu einer Sitzung zusammenkommen. Gleichzeitig wünsche ich mir von den Gemeindevertreter:innen der KfK die Ausweisung der Vorrangfläche nicht für eine wiederholte Polarisierung der Dorfgemeinschaft zu missbrauchen. Wir alle wissen, dass die Entscheidung über die Errichtung von Windkraftanlagen auf unserem Gemeindegebiet inzwischen ausschließlich beim Land Schleswig-Holstein liegt.